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ログラム（ＲＹＬＡ）、ロータリー青少年交

換などが主な柱ですが、現在、ローターアク

トについて、会員は世界に131,119人、160

以上の国と地域に 9,314 クラブ。インターア

クトについては、会員は世界に376,464人、

150 以上の国と地域に 13,363 クラブあるそ

うです。

　2820地区を見ますと、現在ローターアク

トクラブは水戸・下館・つくば学園・土浦南・

古河地区・土浦・茨城県北部・笠間の８クラブ、

46 名の若者が活動しています。

　今年度から地区青少年奉仕委員会から別

れ、ガバナー直轄の地区ローターアクト委員

会が組織されています。現在、衛星クラブ杉

山議長が地区委員として出向しております。

2019年４月のＲＩ規定審議会でローターア

クトクラブを正式に「国際ロータリーの加盟

クラブ」とする決議が行われました。2022

年７月１日より、ローターアクト会員が人頭

分担金（社会人のＲＡＣ会員は年間$８、大

学生の会員は年間$５）の支払いを義務化さ

れ、$100以上をロータリー財団に寄付すれ

ば、財団の補助金を受けられる様になりまし

た。当クラブが提唱している下館ローターア

クトクラブは45周年を迎え、現在４名の会

員で構成されています。みなさまには、ぜひ

ローターアクトクラブの例会にご参加してい

ただきたいと思います。

　また、インターアクトについては第５分区

には、しもだて紫水ＲＣが提唱する【下館工

業高校インターアクトクラブ】があります。

同じ分区内にあることもあり、様々な場面で

交流する機会も多いかと思いますので、こち

らもよろしくお願いいたします。

　下館ロータリークラブでは青少年奉仕とし

てローターアクトクラブ提唱の他、ボーイス

カウト・ガールスカウトの支援、筑西市少年
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会 長 挨 拶　　　宮 田 憲 一 会長 

　みなさん、こんにちは。

今年度も残すところ、あと、ひと月あまりと

なりました。先週は今年度の活動について私

の方から報告をさせていただきました。

　今週はクラブ協議会第２回、各委員会から

の報告ということで委員長のみなさまよろし

くお願いいたします。

　また先週は、第２回準備理事会も開催され

堀江会長エレクトのもと、次年度に向けての

準備も着々と進んでおります。次年度ガバ

ナー公式訪問が７月30日に予定されており

ます。現況報告書の作成等、ご協力のほどよ

ろしくお願いいたします。

　さて、５月25日は当クラブの創立記念日

でした。創立65周年を迎えました。65名の

会員増強を果たせなかったことは大変心残り

ではありますが、せめてチャーターメンバー

数の28名を早急に回復すべく行動していき

たいと思います。

　５月は青少年奉仕月間です。

　ロータリーの五大奉仕部門の一角であり、

手続要覧のロータリーの基本理念の中で次の

ように定義されています。

　奉仕の第五部門である青少年奉仕は、指導

力養成活動、社会奉仕プロジェクトおよび国

際奉仕プロジェクトへの参加、積極的世界平

和と異文化の理解を深め育む交換プログラム

を通じて、青少年ならびに若者によって、好

ましい変化がもたらされることを認識するも

のである。

　これはクラブ定款第 6条にも記載されてい

ます。ローターアクトやインターアクトのス

ポンサー、リーダー育成のための指導者プロ

グラムであるロータリー青少年指導者養成プ



の主張大会の後援を継続事業として行ってい

ます。今後も各所と連携して青少年奉仕の充

実を図れればと思います。

　会長あいさつは以上となります。

　　

幹 事 報 告 　　潮 田 武 彦 幹事

○カルガリー国際大会「合同ガバナーナイト」

のご案内並びに申込用紙が第2840地区より

○後期分担金新入会員の振込お願い（地区）

　

クラブ協議会（各委員会報告）

クラブ会員組織委員会 堀 江 　 勤 委員長

　今年度は、会員増強維持・公共イメージ・

ＩＴ委員会とロータリー情報委員会とが連携

を取りながら、会長方針に従って、クラブ運

営をすることができました。

　特に、会員増強につきましては、サテライ

トクラブに１名の入会を獲得することが出来

ましたし、ＳＮＳ等を活用した例会案内や動

画による事業報告を行うことで、下館ロータ

リークラブのＰＲにつながりました。

　また、ロータリー情報委員会では、ロータ

リーの意義について会員の理解を深めるため

に、色々な情報を共有しあうとともに、さら

にその後の懇親会では会員同士の親睦を図り

ながら、有意義な委員会活動が出来ました。

　
会員増強維持委員会  堀 江 　 勤 委員長

　会員増強維持につきましては、各メンバー

がそれぞれに知り合いに声を掛け、事あるご

とに勧誘をしていただいた。また、入会の事

前に下館ロータリークラブの意義や活動内容

等を知っていただくために、ロータリー説明

会を数回にわたって開催をし、数名の方に参

加していただきました。

　これらにより、下館ロータリークラブでは、

企業会員の入れ替えによる増減があったもの

の、１名が物故退会となり、１名の純減となっ

てしまいましたが、下館さくらロータリー衛

星クラブでは、１名の入会を獲得することが

できました。結果的に、増減ゼロとなり、目

標の純増２名を達成することができませんで

したが、女性会員15％以上は達成すること

が出来ました。

　公共イメージ・ＩＴにつきましては、毎回

の例会時に会報を発行して各メンバーに配布

するとともに、卓話やメイク等で来訪された

方々にも会報を提供し、下館ＲＣの活動内容

等を理解していただくことが出来ました。ま

た、ＳＮＳ等を使って、毎月のプログラムや

例会案内をしたり、事業報告や活動内容等の

動画や写真をアップして、広く下館ロータ

リークラブを広報することができました。

　今後も、入会前のロータリー説明会や、Ｓ

ＮＳ等のＩＴを活用したＰＲ活動を続けてい

ただくことで、会員増強につながるものと考

えます。

　
青少年奉仕委員会  堀 江 　 勤 委員長

　今年度は、青少年の健全な育成を図るため

に、筑西市少年の主張大会への後援、筑西市

ボーイスカウト・ガールスカウト・への支援

及び協働でのクリーン作戦、筑西市こども食

堂への支援、茨城県青少年育成協会への協賛、

米山奨学生との交流。ちくせい若者まちづく

り会議との連携など、さまざまな広報活動を

行いました。

　また、下館ローターアクトクラブについて

は、下館ロータリークラブの例会にオブザー

バーとして参加して頂いたことで、１名増強

することが出来ました。まだ、活発とまでは

いきませんが、徐々に活動の機会を増やし、

更なる会員増強につながるよう、引き続き支

援をしていただければと思います。



２、国土交通省・筑西市・地元自治会・支援

しているボーイスカウト・ガールスカウ

トと共にクリーン作戦・ＳＤＧＳ関連の

ワークショップを行い、環境問題に対し

て必要性をアピールした。また、ガバナー

補佐の提案で第５分区の会員の皆様と共

に飲食屋台を設定して、食事をしながら

親睦を深めた。

３、赤い羽根共同募金活動において、筑西市

社会福祉協議会の皆様と一緒に旧関城地

区のスーパーマーケットの入り口に於い

て協力をした。　　　　　　　（次号へ続く）

　
スマイルＢＯＸ　鈴 木 健 一 副委員長

▼宮田　憲一さん　本日もクラブ協議会よろ

しくお願いいたします。

▼堀江　　勤さん　委員会活動報告宜しくお

願いします。

▼潮田　武彦さん　委員長の皆様、ご報告よ

ろしくお願いします。

▼永井　啓一さん　委員会報告させていただ

きます。

▼鈴木　士裕さん　委員長の皆様、ご報告よ

ろしくお願いいたします。

▼塚田　砂与さん　委員会活動報告よろしく

お願いします。　

本日の合計 10,000円  累計 486,000円　
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　ただ、残念ながらＲＹＬＡセミナーへ参加

者を出すことができなかったので、次年度は、

ぜひ１名でも参加者を獲得出来るようにして

いただければを思います。

　
ロータリー情報委員会 新 井 和 雄 委員長

１、７月24日クラブ協議会にてクラブの歴

史と今年度の方針について説明した。

２、９月４日大高ガバナー公式訪問の協議会

でジャパンポータルサイトの活用とクラ

ブ会員のラーニングについて説明した。

３、９月18日、情報委員会主催の下館さくらＲ

ＳＣとの合同例会を「よいや彩」で開催した。

４、10月16日下館さくらＲＳＣの杉山議長を

例会に招き最新のＲＳＣ情報を聴いた。

５、11月13日カスタマンダップＲＣ歓迎例会に

てツインクラブの歴史について説明した。

６、12月14日ロータリー研究会（パシフィコ

横浜）にて、ウクライナ支援、母子島の

奉仕活動について説明した。

７、２月19日入会候補者に説明会を実施した。

８、２月22日第５分区ＩＭにてロータリー

の変化について説明した。

９、４月13日ＤＴＡにおいて危機管理につ

いて説明した。

10、４月26日第3310地区（シンガポール・

マレーシア・ブルネイ）のＤＴＡにて、

ロータリー情報について講演した。

　
社会奉仕委員会 　　 早 瀬 浩 一 委員長

１、母子島遊水地に於いて計画通り衛星クラ

ブと共同で除草作業・クリーン作戦が予

定通り完了した。


